
 
 
 
  

 
 
 

 

冬休みが始まってすぐに，学校へ

プレゼントが届きました。メジャー

リーガーの大谷翔平選手から，グロ

ーブのプレゼントです。右の文書と

下の写真が，大谷翔平選手からのメ

ッセージと学校へ届いたグローブで

す。 

野球に興味をもってもらいたいと

いう以上に，「夢」をもってほしいと

いう願いが込められていることが，

この２つの文章から伝わってくるの

を感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大谷翔平選手からのグローブについては，1/9(火)の全校朝会で紹介し，贈呈式を行いました。現在は，

６年生から順番に各学級に預け，多くの児童に触れてもらうことで，大谷翔平選手の思いを感じてもらっ

ています。 
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「戸祭小学校だより『希望』～2023.8.31～」において，外観上，危険樹木と認識できない樹木にお

ける倒木や落枝の発生リスクが高まっており，８月に専門業者による樹木診断を実施し，敷地内東側のヒ

マラヤスギについて老朽化が指摘されたため，安全上，伐採の方向で検討をしています，という内容の記

事を掲載しました。 

事故につながるリスクが非常に高い樹木のため，1/20(土)に，2 本のスギを伐採しました。長年，本

校を見守ってきた樹木だけに残念である半面，安全上やむを得ないことをご理解いただければと思いま

す。 

繰り返しになりますが，今後とも，学校樹木の管理につきましては，市教委と連携し，安全を最優先し，

適切に対応してまいりたいと考えておりますので，ご理解とご協力をお願いいたします。 

   
 

先日，６年生が，進学先中学校訪問で星が丘中学校へ行ってきました。中学校の授業参観や部活動紹介

VTR の視聴をしたり，中学校の学習や生活についての話を聞いたりすることで，中学校進学への期待感

が高まってきたのではないかと思います。卒業まで残りわずかとなってきました。学習のまとめをしっか

り行い，小学校生活最後の時を有意義に過ごせるよう，サポートしてまいります。 

さて，卒業式について変更点がありますので，お知らせします。これまで，体育館のフロアーにおいて

卒業生と卒業生保護者の皆様や在校生が対面する形式で卒業式を行ってまいりましたが，卒業生もステー

ジの方に向く形で，そして，ステージ上で卒業証書を授与する形式に変更いたします。本校を旅立ってい

く卒業生が，ステージ上で卒業証書を授与され，希望を胸に抱いている凛々しい姿を，卒業生保護者の皆

様や在校生にもご覧いただき，厳粛な中にも心温まる卒業式を行えればと考えています。 

ご理解とご協力のほど，どうぞよろしくお願いします。 

＜「戸祭小学校だより『希望』～2023.8.31～」より＞ 


